

Consideran a Fidel la luz que ilumina el sendero de los pueblos



La Habana, 13 ago (PL) Fidel Castro es una lumbrera de la solidaridad, una luz que ilumina los senderos de los pueblos, afirmó el presidente del Comité de Solidaridad con Cuba de la provincia panameña de Colón, Luis Power.

“Eso es Fidel, un ejemplo de valentía para enfrentar los retos del mañana, un formador de conciencias en la batalla por la emancipación de los humildes”, declaró Power a Prensa Latina al cumplirse este lunes el aniversario 92 del natalicio del líder de la Revolución, Fidel Castro.

Cuando el líder político de Panamá, Omar Torrijos, viajó a Cuba en enero de 1976, Fidel Castro con la solidaridad internacionalista que lo caracterizó ofreció un programa de becas para la formación de profesionales del país istmeño en universidades cubanas, dijo.

Yo vine en el primer contingente en septiembre de 1976 y en 1981 me titulaba en Cuba como ingeniero en Electrónica y Telecomunicaciones, recordó el activista amigo de la Revolución.

Ese nexo de amistad y colaboración entre Panamá y Cuba hizo posible que más de tres mil jóvenes se convirtieran en profesionales, solo en la provincia de Colón hay más de 300 graduados universitarios formados en la mayor de las Antillas, argumentó Power.

Lo que significa que a nivel nacional gran parte de los expertos que brindan servicios en el país estudiaron aquí, precisó Power, quien forma parte de la XXV Brigada Latinoamericana y Caribeña de Solidaridad con Cuba.

Más allá de darnos la posibilidad de prepararnos en centros de la enseñanza superior, Fidel Castro nos forjó en esa consciencia solidaria que debe tener cualquier ser humano, resaltó el ingeniero panameño.

Nosotros aclaró-no consideramos la solidaridad con Cuba como una tarea o un simple compromiso, es una obligación, pues el deber de todo revolucionario del mundo es ser fraternal con la isla antillana. “Porque Cuba es el país más solidario que he conocido jamás”, expresó Power.

La isla bajo la conducción de Fidel Castro no solo dijo presente en las luchas por la liberación nacional de los pueblos, también desplegó su capital humano en diferentes latitudes en pos de elevar los niveles de salud, educación y cultura, destacó el brigadista que confesó sentirse enamorado de la perla del Caribe. mgt/joeLa Habana, 13 ago (PL) Fidel Castro es una lumbrera de la solidaridad, una luz que ilumina los senderos de los pueblos, afirmó el presidente del Comité de Solidaridad con Cuba de la provincia panameña de Colón, Luis Power.

PL-144

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/168896-consideran-a-fidel-la-luz-que-ilumina-el-sendero-de-los-pueblos>



Radio Habana Cuba